

Begeisternder Fußball

HALLENFUSSBALL Junioren-Kicker kämpften in Maxhütte um den Turniersieg.

MAXHÜTTE/LEONBERG. Zwei Tage lang war in der Stadthalle in Maxhütte bei den Nachwuchskickern das Fußballfieber ausgebrochen. Bei insgesamt sechs Turnieren über beide Tage verteilt zeigten die Junioren aus der gesamten Region, dass es immer noch möglich ist, Jungen und Mädchen für den Fußball zu begeistern.

Von den Kleinsten, den G-Junioren, bis hin zu den E-Junioren wurde herzfrischender Fußball gezeigt. Da wurde mit großem Kampferherz jedem Ball hinterher gejagt und immer wie-



Auch die G-Junioren konnten sich über Medaillen freuen. Foto: brn

der versucht, die runde Lederkugel im gegnerischen Tor unterzubringen.

Bei ihren Spielen wurden die Nachwuchskicker immer wieder frenetisch von der Tribüne herunter von Eltern, Großeltern, Geschwistern und sonstigen Verwandten angefeuert. (brn)